
Escolhas
A vida é feita de escolhas.

Escolhas onde ira nos levar a diversos caminhos nessa vida.

Podemos  querer  sermos  pessoas  de  bem  ou  pessoas  que  que
desejam o mau.

As escolhas nos são proporcionadas para que possamos crescer
como pessoas de caráter, de boa índole e as vezes quem sabe
líder.

Líder que irá direcionar situações, tarefas e acima de tudo
trazendo o conhecimento e o bem para quem seja.

é por isso que torno a colocar, a vida é feita de escolhas
assim igual ao livre arbítrio de querer ou não aceitar certas
situações.

Por esta razão saibam que o mundo onde vivemos esta sempre a
nos ensinar e vocês deixaram um legado de compaixão,caridade,
amor e fé

 

Obrigado por esta oportunidade

 

E

https://www.sementinhasdeluz.com.br/escolhas/


Aos que a esta casa procuram.
A cada um de vocês que hoje cá estão sentados e que por alguma
razão vieram parar nesta casa, vos digo.
A força do bem é maior do que podemos imaginar.
A fé as vezes pode mover montanhas.
As nossas escolhas podem nos surpreender.

Porque Deus nos faz enxergarmos a vida e as nossas situações
de outra maneira.
Basta querer.
Basta acreditar
Acreditar que o impossível as vezes pode ser possível e que
tudo, tudo pode reger ao nosso favor.
Quando tudo que desejamos não não forem para nós e unicamente
ao nosso favor e sim aos nossos inimigos e ao nosso próximo.

Não vivi para apenas vos ensinar o que é o correto mas cá vim
para  mostrar  como  podemos  fazer  para  ajudar,  acolher,
acalentar  e  ensinar  aquele  que  esta  em  aflição.
Pois não sou digno de julgar ninguém, apenas exerço a Fé e o
Amor de nosso Pai Maior.

Busquem  nas  vossas  almas  o  amor,  a  fraternidade  e  a
benevolência pois somos todos filhos de Deus e como seres
humanos estamos todos a evoluir.

Estejam em paz !

Um irmão

https://www.sementinhasdeluz.com.br/aos-que-a-esta-casa-procuram/


Mensagem  recebida  em
09/04/2017

 

A humanidade esta passando por muitas provações. É preciso
cautela para interpretar tudo o que acontece ao redor.

Olhar apenas para um aspecto não traz respostas corretas.
Apenas  as  pessoas  mais  esclarecidas  espiritualmente
encontraram algumas respostas a tantos questionamentos.

A vida espiritual na sua plenitude é um desafio a ser vencido.
A maior lição a ser aprendida é a caridade pura, livre de
qualquer moeda de troca.

A fé em Deus nosso pai pode nos manter no caminho certo.

A fé quando verdadeira nos ajuda…

Sementinhas de Luz
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Na quietude da vida nós nos esquecemos de ajudar ao próximo.

A  maior  grandeza  do  ser  humano,  está  na  caridade  pura
e  desinteressada.

Pense nisso como missão e não como obrigação.

Pense e reflita. Não julgue o outro porque essa não é a sua
tarefa.

Ajude e já estará no caminho do bem.

Na dúvida faça o bem.

 

Mensagem recebia na reunião do dia 20/11/2016


